

Er ist heute noch derselbe

Eines Tages kam ein Mann namens Jairus zu Jesus und fiel ihm zu Füßen. Er und seine Frau waren in großer Not. Ihr Töchterchen lag todkrank danieder. Nichts, was sie versucht hatten, hatte geholfen, aber Jairus wusste, wenn er Jesus finden würde, würde sein Kind gesund werden.

Als er Jesus sah, bat er ihn sehr und sprach: „Mein Töchterchen liegt in den letzten Zügen; komm, und lege ihr die Hände auf, damit sie gerettet wird und lebt“ (Markus 5,23).

Du darfst wissen: Derselbe Jesus ist heute da! Er ist gegenwärtig mit seiner Kraft und seinem Segen.

Während Jesus mit Jairus ging, geschah etwas. „Während er noch redete, kommen sie von dem Haus des Synagogenvorstehers und sagen: Deine Tochter ist gestorben, was bemühst du den Lehrer noch?“ (Markus 5,35). Aber Jesus ermutigte Jairus mit den Worten: „Fürchte dich nicht; glaube nur“ (Vers 36). Was kann Gott doch für uns tun, wenn wir nur glauben! Er ist reich über alle, die ihn anrufen. Welche Möglichkeiten würden sich in unserem Leben auftun, wenn wir nur an diese göttliche Gegenwart glauben würden, denn Gott ist in der Kraft seines Geistes ganz nah bei uns.

Wagst du es, im Glauben aufzustehen und deine Heilung zu beanspruchen? Wagst du es, aufzustehen und dein Recht auf vollkommene Gesundheit in Anspruch zu nehmen? Alle Dinge sind möglich dem, der da glaubt.

Glaube nur! Glaube nur!
Alles ist möglich, drum glaube nur!

(Entnommen Glaube ist Siegeskraft von Smith Wigglesworth)